



光和

1月号
練馬区立光和小学校
令和4年1月8日

光和小
携帯サイト



新年を迎え

校長 矢島 直行

あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願いいたします。

本年が皆様にとりまして希望に満ちたよい年になりますよう心より願っています。

今年寅（とら）年です。十二支のひとつで第3番目に数えられ、動物の虎があてられました。虎は、正義感が強く、たとえ逆境にあっても立ち向かう強さをもっていると言われます。持ち前のチャレンジ精神から失敗を恐れることなく成果につなげることができません。

さて、「一年の計は元旦に在り」と言われます。令和4年がスタートして1週間がたちましたが、最初に目標をもち、計画や準備をすることが大切です。学年のまとめである3学期だけではなく、1年間の総まとめをしながら新年度に向けて目標をもって計画的に取り組んでいけるようにしたいです。

4月の進級、進学に向けて、学年に応じて目標はいろいろあるのではないのでしょうか。

【1年生】入学する新1年生に学校のことを優しく教えてあげるお兄さん、お姉さんとして頑張ります。

【2年生】中学年になり、社会科や理科の勉強が始まります。調べることが広がり、さらに興味・関心をもって取り組みます。

【3年生】クラブ活動が始まります。教室も3階になり、5年生、6年生とのかかわりが多くなります。

【4年生】高学年の仲間入りです。委員会活動や移動教室があります。自分から進んで取り組むことが大切になります。

【5年生】最高学年となります。光和小の伝統を受け継ぎながら学校のリーダーとして頑張ります。

【6年生】あと3か月で卒業です。残りの小学校生活を充実させ、夢と希望をもって、中学校生活をスタートさせます。

学校でも今年目標をたてます。昨年12月に実施しました学校評価アンケート（保護者と学校評議員・地域の皆様、児童、教職員）を分析しながら、令和4年度の教育計画をたてます。私たち教職員も新たな気持ちで子供たちが目標に向かって頑張っていけるように努めてまいります。学校評価につきましては報告書としてまとめ、2月中にお知らせする予定です。

本年も感染拡大防止に努めながら、できることを子供たちとともに取り組み、「寅」にあやかり、光和小学校に学ぶ子供たちが健康で、いろいろなことに挑戦しながら成長することができるよう、教職員一同努めてまいります。

皆様のご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。